

Presidente Abás aboga otra vez por crear dos estados para poner fin a conflicto con Israel



Cisjordania, 16 feb (RHC) El presidente de Palestina, Mahmud Abás, reiteró que su Gobierno sigue comprometido con la solución de dos Estados para el conflicto entre israelíes y palestinos, y añadió que está dispuesto a trabajar con el Departamento norteamericano de Estado en el caso.

Abás "afirmó su compromiso continuado con la opción de dos Estados, la ley internacional y la legitimidad, que tendría que asegurar el final de la ocupación israelí" en una nota emitida por la Autoridad Nacional Palestina (ANP).

En su comunicado reafirmó su deseo de establecer "un Estado palestino independiente con Jerusalén este como su capital, que viva en paz y seguridad junto al Estado de Israel en las fronteras de junio de 1967", informa Telesur.

De igual forma, indicó que está dispuesto "a tratar de forma positiva" con el Gobierno del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, "para hacer la paz".

Trump se reunió este miércoles en la Casa Blanca con el primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, y

le aconsejó frenar la expansión de las colonias judías.

"El presidente reclama (a Israel) que haga caso (a Trump) y a la comunidad internacional y detenga todas las actividades en los asentamientos, incluido el ocupado Jerusalén Este", urgió Abás.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/121755-presidente-abas-aboga-otra-vez-por-crear-dos-estados-para-poner-fin-a-conflicto-con-israel>



Radio Habana Cuba